

Cotto-Beläge und deren Pflege

Reinigung von Cotto-Belägen:

Cotto-Beläge bekommen über die Jahre der Benutzung meist eine matte Optik, dies wird durch den Einsatz von (z.T. falschen) Reinigungsmitteln, sowie auch durch die natürliche Abnutzung hervorgerufen. Die Fugen werden häufig sehr dunkel, da sich das Wasser mit den wachshaltigen Reinigern oder sonstiger Pflegemittel dort absetzt.

Der Einsatz von rotierenden Ein- bzw. Mehrscheibenmaschinen und alkalischen Reinigern (spezielle Wachslöser) können einen Cotto-Belag wieder so herstellen, dass er wieder aussieht wie ein neuer Belag.

Im Anschluß an die maschinelle Oberflächenbehandlung wird der Belag mit speziellen Pflegemitteln eingelassen und je nach Kundenwunsch erreicht man eine seidenmatte oder glänzende Optik, die wieder strapazierbar ist.

